

Lettre de demande de grâce

Saint Herblain, le 6 octobre 2017

Inscrit depuis 2011 dans une communication de progrès, nous reconnaissons que l'exigence annuelle est de fournir notre rapport sur les actions mises en place au cours de l'année. Ce rapport est la preuve formalisée de notre soutien au Pacte Mondial des Nations Unies.

Au cours du 1^{er} semestre 2017, l'organisation interne d'Alterburo s'est modifiée du fait du départ de l'entreprise d'Isabelle Jouin, précédent contact en charge de la Qualité et du Développement Durable.

J'ai été chargée de reprendre ses différentes missions et entre autres celle de la communication avec le Pacte Mondial et la publication de notre rapport annuel.

Compte tenu de cette modification d'organisation, nous sommes en retard dans la réalisation de notre COP 2017.

Nous sollicitons de votre part une période de prolongation afin de pouvoir publier notre rapport décrivant les dernières actions mises en place et suivi des progrès.

Notre nouveau rapport sera publié pour le 13 janvier 2018.

Vous remerciant par avance de votre compréhension,

Cordialement

Marie-Lise Duboc
Coordination Qualité & Développement Durable

